



## **Todos a construir la política pública y responder los desafíos del Teletrabajo**

- Desde este mes, los Ministerios del Trabajo y TIC realizarán cinco encuentros regionales en Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla y Bucaramanga. Posteriormente, tendrán lugar en otras regiones del país
- El 25 de julio se realizará el primer taller en la Cámara de Comercio de Bucaramanga
- Los talleres buscan conocer las necesidades y particularidades de cada región, a fin de abarcar de una manera participativa la construcción de la política pública y los desafíos de esta modalidad laboral
- *"Queremos que el Teletrabajo se fortalezca en el país"*, dijo la ministra del Trabajo, Alicia Arango
- 122.278 teletrabajadores hay en Colombia y Bogotá concentra el mayor número con 63.995, Medellín con 29.751, Cali con 13.379, Bucaramanga con 4.827 y Barranquilla con 4.827
- BOGOTÁ, jul. 24/19.- Para construir colectivamente la política pública del Teletrabajo, promover las bondades de su aplicación y ante todo beneficiar al mayor número de trabajadores colombianos, los Ministerios del Trabajo y de las TIC están convocando a los diferentes sectores a inscribirse y participar de los cinco encuentros regionales que se realizarán inicialmente en: Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla y Bucaramanga.

En este espacio, que congrega a los concedores de las transformaciones digitales, de las tecnologías de la información y de las comunicaciones en el ámbito laboral, se podrá intercambiar experiencias y conocer propuestas que integran la iniciativa de Teletrabajo, con miras a expandir la implementación de dicha modalidad y gozar de sus beneficios para todos los sectores.

El próximo 25 de julio en la Cámara de Comercio de Bucaramanga, se realizará el primer *'Taller Regional para la Construcción de la Política Pública de Fomento al Teletrabajo'*.

La ministra del Trabajo, Alicia Arango Olmos, señaló: *"estamos en el proceso de construcción de la política pública del Teletrabajo para mejorar la calidad de vida de millones de colombianos y sus familias, la productividad de las empresas y los accesos a poblaciones menos favorecidas. Queremos que el Teletrabajo se fortalezca en el país, por eso necesitamos que sea partícipe en la construcción de la política del Teletrabajo"*.

La titular de la cartera, reiteró la invitación a los principales actores del país a construir esta política y a que se inscriban gratuitamente en las mesas de trabajo, ingresando al siguiente formulario: <https://forms.gle/q7Xo9qTgTC8FqeKk9>

Además dijo, el contenido de la política pública del Teletrabajo, estará disponible en las páginas web: [www.mintrabajo.gov.co](http://www.mintrabajo.gov.co) y [www.teletrabajo.gov.co](http://www.teletrabajo.gov.co), una vez se realicen los eventos y se consoliden los aportes de todos los participantes.

Podrán hacer parte de este proceso participativo, los representantes de las políticas laborales y de trabajadores, personas con discapacidad, empleadores, gremios, sociedad civil, incluyendo a teletrabajadores autónomos o independientes, actores locales y delegados de población vulnerable.

La instalación de los encuentros regionales, la hará el director de Derechos Fundamentales de Mintrabajo, Fernando Aguirre Tejada.

cinco mesas de trabajo que están agrupadas según los componentes que hacen parte de la política, son:

- Mesa 1: Tecnologías de la Información y las Comunicación para el Teletrabajo
- Mesa 2: Promoción, divulgación y cambio cultural
- Mesa 3: Incentivos tributarios y legales
- Mesa 4: Teletrabajo en el mercado laboral y en la economía del país
- Mesa 5: Personas con discapacidad y otra población vulnerable

La titular de la cartera laboral, expuso que las líneas de acción que arrojen los talleres permitirán mejorar el acceso a esta modalidad laboral, los mecanismos o iniciativas que incentivan el Teletrabajo y en general, cómo se puede mejorar los recursos técnicos, humanos, financieros con que cuentan las empresas y el sector público para fortalecerlo.

## **DATOS**

- Actualmente, 122 mil teletrabajadores hay en Colombia y Bogotá concentra el mayor número, cuenta con 63.995, Medellín con 29.751, Cali con 13.379, Bucaramanga con 4.827 y Barranquilla con 4.827.
- Desde 2012 se ha triplicado el número de empresas que implementaron el Teletrabajo, de 4.292 se llega actualmente a 12.912 empresas.
- En cuanto al Sector Público, 241 empresas han manifestado su voluntad de implementar el teletrabajo, 114 ya lo han implementado, con un total de 2.519 empleados que se han beneficiado con esta modalidad entre 2018 y lo corrido de 2019.
- Entre 2018 y 2019 se han firmado 519 pactos por el teletrabajo, de los cuales 211 son con entidades públicas.